



Informationen der Schulleitung

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, ich möchte Sie bzw. Euch zum Schulbetrieb im März 2021 informieren. Leider sind wir von Normalität im Schulalltag noch weit entfernt, doch die schrittweise Öffnung stimmt hoffnungsvoll.

- ab 15.03.2021 erfolgt Präsenzunterricht im Wechselmodell für Schüler der Klassen 5 bis 9 RSA
- die Klassen bilden jeweils Gruppen analog der T/C – Gruppen bzw. WTH – Gruppen des 1. Schulhalbjahres
- der Unterricht findet im wöchentlichen Wechsel zwischen Präsenzunterricht und häuslicher Lernzeit statt

Der organisatorische Rahmen für den Präsenzunterricht im Wechselmodell ist gegeben. Der Stundenplan musste angepasst werden. Die vierzehntägigen Doppelstunden im Fach wurden als wöchentliche Einzelstunde geplant. In deren Folge waren weitere Eingriffe in den Plan notwendig. Für einzelne Gruppen wurde es auch notwendig, den Lehrereinsatz anzupassen. Die Schüler werden diesbezüglich durch die Klassenleiter mit Beginn des Präsenzunterrichtes informiert bzw. alle anderen Schüler über LernSax bzw. die Homepage. Auf LernSax unter Institutionen / Mitteilungen ist eine Übersicht zur Gruppeneinteilung und Start mit Präsenzunterricht bzw. häuslicher Lernzeit eingestellt.

Leider liegen bisher noch keine Konkretisierungen zum Thema Testungen der Schüler und Lehrkräfte vor. Sobald diese bekannt sind, erfolgt die Planung an der Schule und die organisatorischen Hinweise werden Eltern und Schülern zur Verfügung gestellt. (LernSax „Mitteilungen“ und Homepage der Schule „Startseite“)

Sie dürfen davon ausgehen, dass den Schüler eine Phase des Ankommens im Präsenzunterricht gewährt wird und bis zu den Osterferien in erster Linie eine Reflexion der häuslichen Lernzeit erfolgen sollte, einhergehend mit einer Vorbereitung auf die nächste Phase des Wechsels von Präsenzunterricht und häuslicher Lernzeit.

Der Hygieneplan der Schule beinhaltet wesentliche Verhaltensregeln im Zuge der Corona – Schutz- Verordnung. Gravierende Veränderungen gab es in den Bereichen Testpflicht auf SARS – CoV- 2 und Betretungsverbot der Schule. Der aktualisierte Hygieneplan wird in der 10. Kalenderwoche auf der Homepage veröffentlicht. Bitte nehmen Sie diesen zur Kenntnis. Ein herzliches Dankeschön möchte ich den zahlreichen Eltern sagen, die Ihren Kindern in dieser schwierigen Phase die notwendige Unterstützung und Zuwendung zuteilwerden ließen und auch ein gewisses Maß an Verständnis gegenüber der Schule aufbringen konnten.

Ich wünsche allen in den nächsten Tagen gutes Gelingen und Zuversicht, den Schülern einen guten Übergang in das Wechselmodell. Wir freuen uns auf Euch!

Mit freundlichen Grüßen

Runge
Schulleiter

08.03.2021